

令和二年度 一学期終業式 八月七日

只今は、各学年の代表者の皆さん、発表ありがとうございますございました。全校の皆さんは、この発表を聞いて、どんな思いをもったでしょうか。すでに一人一人、一学期の成果と課題をまとめてあると思います。が、改めて友達の発表も参考に、振り返ってみてください。

さて、本日は8月7日、この時期の一学期終業式を誰が想定していたでしょうか。本年度は、新型コロナウイルス感染症により、誰もが経験したことのない学校生活が続いています。この一学期を振り返ってみても、一年生のみの入学式をスタートに、直後の学校臨時休業。5月半ばから各クラスを半分に分けた分散登校がはじまり、6月によろやく「新しい生活様式」のもと学校が再開。しかし、中体連大会や吹奏楽のコンクールがすべて中止になってしまったのをはじめ、一年生の乗鞍登山や2年生の職場体験学習も中止。3年生の修学旅行は10月に延期し、まだ実施できるかどうかは分からないといった状況にあります。生徒会活動も制約され、今は生徒会最大行事である文化祭が無事実施できるこ

とを祈るばかりです。

このように今まで当たり前であったことが全く当たり前にできない非常事態に、やり切れない思いで一杯ですが、そんな状況にも拘わらず、力強く、たくましく学校生活を送る三中生の姿がたくさありました。元氣よく登校し、明るく挨拶をしてくれる姿。授業に集中し、先生と対話しながら課題に取り組む姿。中体連代替大会に向けて、自分たちで練習メニューを考え、話し合いながら戦術を磨いていく姿。テレビ放送で見事に生徒総会を成し遂げる姿。そして、何よりも文化祭の合唱の在り方について、全校の意見を募り、新たなコンクールの方法を見出していった生徒会活動の姿。これらは、本校が目指す「自主性を養う」具体的な姿であり、二学期もさらに充実・発展させていってほしいと思うところで

す。

明日から短い夏休みがようやく始まります。今、上田地域の感染警戒レベルはレベル3に引き上げられ、慎重な行動が求められています。不要不急な外出は避け、おかれた環境に忠じて、三密の回避をはじめ、換気、手洗い、マスク着用等を徹底し、感染防止に努めてください。そして、一学期の疲れを

取り、リフレッシュする中で、3月から5月の長い臨時休業で学んだ、予習を主体とした自主学習や健康維持、あるいは部活動につながる運動・トレーニング、家族の一員としてのよりよい過ごし方を一層充実させ、コロナに負けない、むしろコロナ禍を生かした新たな発想で、実りのある夏休みにしてください。

8月19日、学校が通常に始まり、元気を姿で皆さんと再会できることを願っています。